



Expectación generó en el vecindario de Playa Norte la presencia de este mamífero marino.

## Lobo marino se desplazó por calles de Playa Norte

Un lobo de mar fue avistado por vecinos del sector Playa Norte, quienes reportaron que el mamífero cruzó Avenida Costanera y caminaba por calle Velastegui. Los testigos alertaron al Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), cuyos funcionarios concurren con equipos especializados para hacer la captura del animal, corroborar su estado de salud y posteriormente reloca-

lizarlo en una playa aislada.

La directora de Sernapesca Magallanes, Ximena Gallardo, indicó que al momento de llegar los funcionarios al lugar, "el ejemplar estaba siendo resguardado por los vecinos y vecinas, ya que estaba siendo hostigado por perros". El trabajo de Sernapesca con este lobo marino común consistió en que el "equipo de rescate corroboró

que se encontraba en buenas condiciones de salud" y posteriormente relocalizarlo en una playa sin personas.

La autoridad recalco el llamado a la población de "mantener siempre una distancia segura con la fauna marina protegida y no alimentarla. En caso de encontrar un ejemplar herido o en peligro nos pueden llamar al 800 320 032".